



BISHOP CHATARD HIGH SCHOOL

5885 Crittenden Avenue, Indianapolis, IN 46220
www.BishopChatard.org | 317-251-1451

el 11 de febrero de 2025

Estimado Miembro de la Clase de 2029,

Felicitaciones por todo el trabajo duro que tomó para ser aceptado en Bishop Chatard. En nombre de toda la comunidad, me gustaría darle la bienvenida a Bishop Chatard High School. Nosotros estamos muy contentos de que te unas a nuestra maravillosa comunidad, y esperamos llegar a conocerte en los próximos cuatro años.

Estamos orgullosos de la excelencia académica que Bishop Chatard ha sostenido por más de 60 años. Nuestros dedicados profesores, el personal, y la administración están comprometidos con el éxito de todos los estudiantes.

Tenga en cuenta que el estado de "aceptado en Bishop Chatard" está condicionada a la finalización con éxito del octavo grado. Por lo tanto, es imperativo que todos los estudiantes no sólo se gradúan de su escuela primaria, pero terminan su carrera secundaria en el nivel más alto posible.

Nuestras expectativas para la Clase de 2029 están en un nivel alto, y estamos emocionados de ver el impacto que esta clase especial tendrá en Bishop Chatard.

Dios los bendiga,

John Hasty
Director
Bishop Chatard High School



BISHOP CHATARD HIGH SCHOOL

¡Bienvenidos a la Clase 2029 de BCHS!

Adjunto encontrará información que le ayudará a conocer las clases que tomará el próximo año. La hoja de selección de cursos para estudiantes de primer año y el paquete de descripción de cursos contienen detalles sobre las materias obligatorias y opcionales. Le recomendamos revisar esta información para tomar decisiones preliminares sobre los cursos que le gustaría cursar. Durante su reunión de selección de cursos, responderemos preguntas y nos aseguraremos de que se le asigne la clase adecuada.

Es posible que haya oído que el Departamento de Educación de Indiana emitió recientemente nuevos requisitos para el diploma a partir de la Clase de 2029. Sin embargo, estos nuevos requisitos no afectarán los cursos que tomará como estudiante de primer año. Se presentarán actualizaciones detalladas para la Clase de 2029 en la reunión de nuevos padres en junio de 2025.

En Bishop Chatard, tenemos siete períodos. Los estudiantes de primer año deben cursar cinco materias obligatorias, lo que deja espacio para elegir clases opcionales. Las materias obligatorias para estudiantes de primer año son:

- **Teología I** (2 semestres)
- **Educación Física y Rendimiento Humano** (2 semestres)
- **Inglés** (2 semestres)
- **Matemáticas** (2 semestres)
- **Ciencias** (2 semestres)

Los cursos de inglés, matemáticas y ciencias se ofrecen en distintos niveles, ya que cada estudiante aprende a un ritmo diferente. Los resultados de su examen de nivelación y las recomendaciones de sus profesores actuales nos ayudarán a determinar el nivel más adecuado para usted. Tendremos toda esta información disponible durante la reunión de selección de cursos.

¡Esperamos poder ayudarle a seleccionar sus clases de primer año en su reunión de selección de cursos!

Su equipo de orientación de la escuela Bishop Chatard,

Monica Helfrich – Directora de Orientación, Consejera para todos los estudiantes de último año

Michelle Wilson – Consejera para los grados 9 a 11, Apellidos A-K

Sami Katra – Consejera para los grados 9 a 11, Apellidos L-Z

Abbey Saurine – Consejera Universitaria y Profesional

Beth Brogan – Directora de Apoyo Académico

Allison Mayer – Asistente de Registradora y Consejera